



Non à la suppression de nos droits !

TOUS EN GREVE CE VENDREDI 10 FEVRIER

Ce n'est qu'après une vive discussion et sous la menace d'un préavis de grève, que **l'intersyndicale a finalement arraché le retrait temporaire du point 13** relatif, entre autres régressions, à la suppression des « deux jours 94 » de l'ordre du jour du CT du 3 février dernier.

Une première étape ! Car **le directeur maintient sa volonté de supprimer ces jours 94.**

Monsieur Guespéreau tient pour cela à s'appuyer sur une analyse juridique dont on ignore le contenu exact. De notre point de vue, il n'y a rien de bon à en attendre, tant les conclusions sont déjà inscrites dans son esprit. Il nous considère comme nanti et son objectif de moins en moins voilé est bien de casser l'ensemble de nos acquis.

Ces deux jours nous appartiennent. Il devient urgent de marquer collectivement notre volonté de maintenir nos acquis sociaux.

- Pour l'abandon définitif de toute volonté à vouloir supprimer définitivement 2 jours de congés,

- Pour un vrai dialogue social, mené dans un respect réciproque, nécessaire à l'atteinte des objectifs assignés à l'agence.

MOBILISONS NOUS TOUS ENSEMBLE !

Afin d'évoquer le bilan d'une année de direction par Monsieur Guespéreau, nous vous invitons à participer à **l'assemblée générale intersyndicale qui aura lieu ce jeudi à 14 heures en salle Rhône.**

TOUS EN GREVE CE VENDREDI 10 FEVRIER